

## 探究成果発表会！！

3月18日、本校で「探究成果発表会」が開催されました。

この発表会は、探究学習の成果を発表し、学びを深めることを目的としています。発表を聞くことで、他の生徒も新しい視点を得たり、次年度の探究学習に向けたヒントを得たりすることができます。

1年生は「ミニ探究」として、「LGBTQ問題点」や「人間と動物の肌の違い」など、興味深いテーマを発表しました。2年生は「課題探究学習」として、「勉強に効果的な音楽」「働きがいと経済成長」、社会や生活に関わるテーマを調査し、データをもとに考察しました。3年生は「進路探究」として「私の理想の将来像」を発表し、自分の進路や将来の目標について発表しました。

どの発表も、発表者の工夫が感じられる内容で、聞いている生徒にとって多くの学びがありました。今回の発表会をきっかけに、新たな探究への興味を持った生徒も多いのではないでしょうか。



## 終業式・離任式

3月24日、令和6年度終業式・離任式が行われました。

終業式では、織井恒校長先生が、1年間の学校生活へのねぎらいと、来年度に向けてしっかり準備をしてほしいとお話しされました。

離任式では、今年度、12名の先生方の離任と退職が発表され、生徒は驚きを隠せない様子でした。離任・退職される先生方は、それぞれ別海高校で過ごした思い出や、生徒へのエール、移動先での抱負を話した後、生徒会と農業クラブ執行部から花束を受け取り、別れを惜しみながら、体育館をあとにしました。

お世話になった先生方との別れは寂しいですが、4月からの新しい出会いに胸を膨らませながら、新年度を迎えてほしいと思います。



# 別海高校NOW!!!

第1号  
発行日 令和7年4月18日  
発行 北海道別海高等学校

「別海高校NOW!!!」は中学生に別海高校や高校での生活について、少しでも知ってもらおうというねらいで発行しています。各行事に対する在校生の声を多く掲載していきますので、どうぞお楽しみに！

## 入学式

4月8日、本校で入学式が挙行されました。

入学式では、織井恒校長先生が、挨拶を大事にしてほしいとお話されました。先生方や先輩方、同級生にも気持ちの良い挨拶ができるように日頃から意識して挨拶をしていきましょう。

また、式の中では、在校生で結成された校歌隊による校歌披露がおこなわれました。入学式で生徒代表宣誓をおこなった普通科1年川原僚斗さん（中央中出身）は、「すごく緊張しました。校歌隊の先輩方がすごくかっこよかったです。」と入学式について振り返っていました。

普通科1年石丸拳心さん（野付中出身）は「高校生になった実感が湧かないまま入学式を迎えたが、出席して初めて高校生になったと実感しました。」と話していました。これからは高校生であるという自覚を持ちながら、学校生活を過ごしてほしいと思います。



## 新入生歓迎会！！

入学式の翌日には、新入生歓迎会がおこなわれました。

生徒会・農業クラブの諸活動の紹介から始まり、各部活動が作成した紹介動画を流したり、体育館で実演したりなど新入生獲得に向けて全力で取り組んでいました。まだ部活動に入るかどうか決めていなかった新入生は、「色々な部活の活動を知り、体験してみたいと思いました。どの部活に入っても楽しそうだと感じました。」と部活動への意欲を示していました。

普通科1年樋田遼さん（上西春別中出身）は、「部活動の数が中学校の時と比べて多くてびっくりしました。どの部活動紹介もクオリティが高くて魅力的でした。」と入部したい部活動を絞るのに悩んでいる様子でした。

TEL: 0153-75-2053 (事務室)

0153-75-3349 (職員室)

FAX: 0153-75-2263

別海高校公式SNSです！フォローしてください

